

Aegura Evo Morales que derrota en el referendo obedece a manipulación de la derecha



La Paz, 23 dic (RHC) Evo Morales afirmó que el resultado negativo del referendo constitucional de febrero pasado fue consecuencia de la manipulación y la mentira de la derecha.

El oficialismo de Bolivia atribuye la derrota en el proceso electoral que permitiría a Morales postularse a un cuarto mandato, a la campaña de desprestigio basada en “mentiras tejidas por la derecha opositora al Gobierno de Morales”.

El dignatario indígena anunció el pasado domingo que podría presentarse a un nuevo mandato a pesar del triunfo del no en el referendo, utilizando las cuatro vías aprobadas recientemente por el Movimiento al Socialismo (MAS) en su último congreso.

Las vías contempladas por el MAS incluyen una reforma parcial del artículo 168 de la Constitución boliviana a través de la recolección de firmas de al menos el 20 por ciento del padrón electoral de Bolivia, de 6,3 millones de ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116500-aegura-evo-morales-que-derrota-en-el-referendo-obedece-a-manipulacion-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba